
!""#!$%"!&# $%&

'(')* +,-./ 01-23

45678(#%#%9%!)*+,-+.#,#

!"

!"

#$% &'( )*+

!"#$%&'("

#)*+ , - . / 0

1( 23456789

:;<=>?9@AB

CD%EFGHIJK

LM NOPQ"9 RS

TUVWXVYXZ[X\

]=>?9^_`aJ

bc:;<=9>Bd

ef8E g h i " j

kM 23459lm.

/nopqrs=tu

v9w!.xyz,q

{|M }~�����q

6�89:;<���

� � � 9 � f � �

!"#$$% ��� �,D�

�� &' �:;<{|�

�?��� ()) ��H

�v^���M

���"#N���

 ¡¢££¤¥?¦§

C$%¨8�©R68�

��ª«`U¬�R^

�U ®¯m�R�p°y

§�±?²³9M U

,- !! ./012

五年内南京将加强城市

公共交通基础设施建设。专家
建议凡条件允许的市区主干
道都应逐步辟建公交专用道，
尽可能将现有分散、局部的公
交专用道延伸贯通，形成比较
完善便捷的城市公交主线网，
对有条件的公交专用道采用

小型隔离式的封闭或半封闭
管理，实现公交提速。在主城
与新城、新区之间积极推行快
速公交系统。大力建设换乘枢
纽站、场站等综合性城市公交
基础设施。新建8个公共汽车
保养停车场，扩建 6个公共汽

车保养停车场，新建迈皋桥、
盐仓桥、尧化门等 33个公交

枢纽站和 35个公交起讫站，
努力实现公共交通最小距离

换乘，全面推广港湾式停车
站，规划和新建各类大型公共
场所和连片社区，要预留配套
公交场站用地或同步建设。
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在实施公交优先管理措施

方面，专家提出，要强化公交
优先行驶权，支持公交车信号
优先，加大对违规占用公交专
用道和公交站点的处罚。运用
政策、价格调控手段，有序引
导个体交通，逐步降低小汽车
在城市中心区的使用率，引导

自行车等个体交通出行向公
共交通出行方式转变，对机动
车停车实行级差收费管理（´

N=µ¶·¸¹º»45

¼），控制路内停车。
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南京还将推进公交行业市

场化进程，建立和完善公交市
场机制，实现投资主体多元
化。完善公交票制改革，充分
体现公交优惠，在建立合理的
财政补贴、补偿机制的基础
上，通过优惠的价格和优秀的
服务，吸引客流。充分照顾中

小学生、低收入和困难群体，
鼓励换乘。实施城市公交特许
经营制度，通过有序竞争和有
效管理，提高公交服务水平。
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对此，市政部门感到非常
遗憾，他们认为，建公交场站、
发展快速公交、增加公交车数
量并提高档次、公交票价的优
惠等等，无不需要资金的扶
持。如果没有明确的资金来
源，那么公交优先政策恐怕大

多还得落空。
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市政部门认为，公交企业
劳动强度大、收入低，人员流
失较多，因此，这一条被删除

也影响公交优先政策的落实
效果。 pqrs tuv

昨天!南京螃蟹市场的行
家表示!供应南京的螃蟹来自

!" 多个产地! 大都是生态养
殖!市民可以放心食用"
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记者昨天电话连线昆山

的养蟹大户张明# 南京固城
湖养蟹大户史团结" 据他们
介绍!首先!在养殖水域投放
增强免疫力的药物是不可能
的" 其次!从养殖户喂养的饵
料来看! 现在也大都是原始
的生态的方法" 史团结说!固

城湖螃蟹的饵料主要是小
鱼#青虾和螺蛳!还有人工在
水里种植的水草等!另外!他
们还将玉米#南瓜煮得半熟!

投放到湖里给螃蟹吃! 目前
这套养殖方法已被国家相关
部门认可! 大量产品直供北

京钓鱼台国宾馆"
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下关惠民桥水产批发市

场的章茂华科长说!目前南京
市场的螃蟹大都来自长江#石
臼湖# 阳澄湖和安徽的巢湖#

芜湖!还有盐城以及山东的微
山湖!都离南京很近" 螃蟹的
包装都是用塑料网袋运!一次
一辆小面的可以运个千把斤!

远一点的顶多两三个小时就
可以达到南京!不存在途中防
病用药的问题" 在销售时!一
般都要将螃蟹扎紧!不让螃蟹
动!减少消耗!然后再将螃蟹
装进浸过水的蒲包里扎好!客
人拎回家一个星期都不会死"

固城湖养殖大户史团结说!他
们的办法是先将螃蟹用冰水
浸泡一下!让螃蟹处于冬眠状
态!然后再装进泡沫箱!这些
螃蟹每天都坐火车到北京!一
趟大约十几个小时!但没有一
只死的"

章茂华科长昨天表示!南
京市场上的阳澄湖螃蟹!昨天
成交量仍然在 !"#!$吨"不过
到发稿时!昆山巴城桃红蟹坊
的钟龙喜老板称!已经有 "%&

的旅行社取消旅游计划!他的
餐馆原来每天接待 '% 桌!而

昨晚只有 (%桌"
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昨日，苏州阳澄湖大闸
蟹行业协会针对目前的情

况，协会方面推出了五项
举措：
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南京公交优先政策提交市政府待批，此前提出的用卖地钱补贴公交被否决
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当地政府对台“卫生署”提出三点质疑，行业协会欢迎台方到现场调查取证
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据了解，事件发生后，
昆山市水产公司有关负责

人表示，经由他们销售给台
湾的大闸蟹是在取得台湾
“卫生署”的检验合格证书
之后，于 2006年 9月 15
日起从昆山运至台湾，根本
不存在问题，“台 ‘卫生
署’的说法不正确。”

据了解，在9月 15日
得到台湾桃园县的卫生单
位发出了检验合格证书之
后，该公司将首批大闸蟹运
送台湾，先后发出8批、总
共2600多公斤。这位负责
人表示，10月 17日台湾新

竹县却发出了不合格检验
证明，禁止大闸蟹运到台湾
来卖，“两份证明自己之间
打架。”

据悉，“水中仙”品牌
大闸蟹由 “台北昆山阳澄

湖水产公司” 负责进口到
台湾，为台商经营的公司。
据悉，该公司总经理周宪亮
正从台湾赶赴昆山处理此
事，商议是否对台湾相关单
位发出律师函。这位负责人
还强调，台“卫生署”公布

的“问题大闸蟹”名单分属
五家进口业者、共六批，这
个名单中并无昆山市水产
公司的“水中仙”品牌。
“水中仙”是大闸蟹高

档货，公司一位负责人指

出，该品种大闸蟹在养殖
期间，动物卫生检验单位
每月到场检查，从水质到
养殖方式都要确认合格才
能出口。

昨日，苏州阳澄湖大
闸蟹行业协会会长杨维龙

向记者介绍，目前这一事
件已经给苏州的大闸蟹市
场带来很大损失，出现了
退单、退货，甚至是撤
柜，现在北京、苏州都有
撤柜，给苏州大闸蟹的名
誉也带来很大的影响，目

前协会律师团正在收集这
方面的损失情况，以备以
后维权。

昨日，记者在昆山、相
城区、工业园区等地采访阳
澄湖大闸蟹养殖户时，他们

几乎都异口同声地斥责这
种“不负责任的声音”。

在昆山大闸蟹各水产
交易市场，一位养殖户说，
他们从来都没有听说过这
个药物，更谈不上使用了。
一位蟹农说，现在他家的
螃蟹已经不好卖了，“说
好要买蟹的客户突然打电

话说不买了，还有顾客把
订金也要走了。”他说，如
果这个信息最后确认是假
的，谁来为我们的损失负
责任？

pqrs &'' ()

89:;<=

>?@A

*+,- *îï-

BCDEFEG

HIJKLMNO

PQRST

*./0$1

*231

UVWXYZ[\

昆山市政府有关方面就
此事提出三点质疑：第一，9

月18日台湾“卫生署”已
对该批次蟹检验合格放行，
同一台湾“卫生署”为何于

10月中旬再表示 9月 18
日该批次蟹检测不合格？

第二，以鲜活水产品即
检即放的惯例，鲜活水产品
只要检验合格即可放行，昆
山出入境检验检疫局依据
上批次台湾“卫生署”合格

通知，才会再检验下批次的
蟹，然后销往台湾。现在已
连续放行了八批次，为何会

在八批后才推翻检测结果？
第三，昆山出入境检验

检疫局在蟹出口时依国家
规定对蟹进行严格的检验，
结果均符合我国有关大闸
蟹出口有关标准，为何在台
湾会有如此大的检测差距。

在采访中，一些业内人
士也指出，这件事情确实有

些蹊跷，现在正是“海峡两
岸农业合作成果展览暨项
目推介会”期间，而此次被
查阳澄湖大闸蟹也是两岸
合作养殖模式下的产品，
“太过巧合”了。
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&% �= 国家质检总局 20

日表示，将强化各项检验检
疫管理措施，确保中国大闸
蟹出口安全。

2005年，中国经检验
检疫合格的大闸蟹出口量

近 900吨，创下历史新高。
今年以来，中国大闸蟹出口

量已经达到743吨，没有发
生质量卫生问题。

质检总局要求各地检验

检疫机构从养殖源头到出口
检验进行全过程的监管。
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